

二十歳になり、新たな一歩

これからの抱負



今年度の「二十歳の集い」には62人(対象者83人)が参加し、再会に声を上げて喜び合いました。今年度のテーマは「笑Time」。Show Timeとは娯楽の始まる時間という意味で、笑ってこれからの人生を始めてほしいという意味を込めて「笑Time」というテーマにしたそうです。

当日の式典では実行委員長の奥山最伍さん(下白川)が「多くを学び、沢山のことを経験して、責任を持ち、新たな気持ちで歩んでいきたいと思えます」とあいさつを述べました。

高橋町長からは「失敗を恐れず、多くのことにチャレンジしてほしい。将来の町の担い手である皆様の活躍を期待しています」とお祝いの言葉が贈られました。

式典後に行われた記念講話では中学校の恩師による、教員たちに向けたメッセージなどが贈られ、中学時代の思い出話で、大いに盛り上がりました。その後、中学の卒業式の際に、将来の自分に宛てたメッセージが入った、タイムカプセルの開封が行われ、みんなが当時を懐かしむシーンもありました。

このたび、二十歳を迎えられた皆様、大変おめでとうございました。愛郷心あふれる皆様にとって、希望に満ちた未来になりますよう、今後のご活躍を期待します。



令和6年8月16日

令和6年度 「二十歳の集い」 最上町

